

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 12 décembre 2019 17:59

Une belle initiative au Foyer de Personnes Agées de Tomblaine : les étudiantes de 1^{ère} Bac professionnel esthétique-cosmétique-parfumerie du Lycée Marie Marvingt, accompagnées par Mme Raoult leur professeur ont réalisé cet après-midi soins du visage et mise en beauté des mains, pour le plus grand plaisir des résidentes du Foyer.

Déjà très professionnelles, ces jeunes étudiantes sont également délicates et très attentionnées, merci à elles !

Une expérience à renouveler régulièrement...

